



Pierres & Tradition

En Luberon

Gargas

Maison à vendre (84400)

AGENCE IMMOBILIERE

résidences
immobilier

4 Pièces

111 m²

Réf. 4525

445 000 €

résidences immobilier

Située sur la commune de Gargas, à proximité des villages de Saint Saturnin les Apt et Roussillon, cette jolie maison bénéficie d'une belle exposition Sud avec une très jolie vue dégagée. Avec un terrain de plus de 1000m2, ses 91m2 se composent d'un grand séjour avec baies vitrées à galandage et sa cuisine aménagée, une chambre en suite avec dressing et toilettes, une chambre avec salle d'eau, un bureau/chambre... En extérieur, vous découvrirez un garage attenant, diverses terrasses et un bel espace piscine. De construction récente, elle offre tout le confort actuel avec climatisation ...

Located in the municipality of Gargas, near the villages of Saint Saturnin les Apt and Roussillon, this pretty house benefits from a nice south exposure with a very beautiful open view. With a land of over 1000m2, its 91m2 consist of a large living room with sliding bay windows and its fitted kitchen, a suite bedroom with dressing room and toilet, a bedroom with a shower room, an office/bedroom... Outside, you will discover an attached garage, various terraces, and a beautiful pool area. Built recently, it offers all current comforts with reversible air conditioning in all rooms, double glazed ...

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

